

ファッションショーを開催しました！

生活科学科

生活科学科では、11月14日と16日の2日間、ファッションショーを開催しました。

3年間の被服製作の学習の集大成として、これまで長い時間をかけて練習と準備をしてきました。クラス全員で話し合いと練習を繰り返して作り上げたショーは、ご覧いただいた皆様にもきっと感動を与えることができたと確信しています。応援してくださった皆様、本当にありがとうございました。



クールに！
ジャケットチーム



おしゃれに！
ブラウスチーム



元気に！
じんべいチーム



かわいい
こどもチーム



しっとりと
ゆかたチーム



華やか
ドレスチーム



出演者33名+ちびっ子6名。そして、陰でショーを支えたのは、裏方（吉岡・山崎・中田・松本）の4名でした。

全員参加のファッションショー、大成功に終わりました♪

ファッションショーの開催にあたり、多くの皆様のご支援とご協力をいただきました。

ありがとうございました！

ウォーキング・演技指導

副田麻理子先生



立ち方・歩き方、ポーズのつけ方や、ファッションショーの意義や演技についてもアドバイスをいただきました。

着付け指導

川口先生ほか 2名の先生



9月の着付け講座だけでなく、農業文化祭当日にもお忙しい中お越しいただき、とっても素敵な帯結びをしてくださいました。

ちびっこモデル



今年も登場！かわいい6名の子どもたち。高校生手作りのドレスやゆかた、じんべいがとってもよく似合っていました。本番では大人顔負けの堂々とした名演技を披露してくれました！まさに小さな俳優たちです。かわいいパフォーマンスでみんな笑顔に♪

準備や練習の過程では、うまくいかないことや苦しいこともたくさんあって何度も挫折しそうになりましたが、クラス全員で協力して乗り越えてきました。本番ではたくさんの歓声や拍手をいただき、高校生活最高の思い出を作ることができました。

私たちを支えてくださった皆様、そして両親・家族に感謝の気持ちでいっぱいです。

今日の感動を胸に、卒業後も自分らしく輝くことができるよう、がんばります！

